

LA GAZETTE DE LA CIRCO D'HIRSON

LE BULLETIN D'INFORMATION MENSUEL DE LA CIRCONSCRIPTION D'HIRSON

DÉCEMBRE 2023 - JANVIER 2024. NUMÉRO 3

CAFÉ DES PARENTS À L'ÉCOLE MATERNELLE JEAN ZAY

Le vendredi 15 décembre 2023, l'école maternelle de Jean Zay à Hirson a organisé son premier café des parents. L'objectif principal de cette action est de conforter le lien avec les familles.



Afin de briser la glace, une petite activité a été proposée. Les élèves et parents ont répondu séparément à la question suivante : "qu'aimez-vous faire à la maison?". La même question a été posée aux parents à leur arrivée. Les différentes réponses ont été affichées sur un mur. Ce fut l'occasion pour les parents et la directrice d'engager un dialogue sur certaines problématiques comme le temps passé devant les écrans.

Ce café des parents a aussi permis aux familles de rencontrer des animateurs de la ludothèque d'Hirson qui leur ont proposé différentes pistes afin qu'ils se rendent compte que des jeux peu onéreux sont envisageables à la maison. Cette initiative a pour objectif d'être pérennisée à chaque période.

Savoir Rouler à Vélo à Watigny



Le jeudi 14 décembre 2023, les élèves de cycle 3 de l'école de Watigny ont effectué une sortie dans le cadre du "savoir rouler à vélo". Malgré des conditions météorologiques capricieuses, les élèves ont reçu quelques rappels théoriques et ont effectué quelques exercices avant de partir rouler sur route ouverte.

A venir en Février / Mars:

- Plan Harcèlement
- Début des formations suite aux fiches de contractualisation
- Formation REP Hirson

FORMATION REP À VERVINS

Dans le cadre du réseau d'éducation prioritaire de Vervins, le lundi 22 janvier 2024 au collège Condorcet, s'est déroulée une formation sur la thématique du travail personnel de l'élève (TPE). Dans un premier temps, les enseignants du premier et du second degré ont échangé sur leurs pratiques de classe : identification des réussites, des difficultés rencontrées et des actions à mener pour favoriser le TPE. Puis, des groupes de travail ont réfléchi sur la mise en place de l'enseignement explicite favorisant le TPE.



LABELLISATION GÉNÉRATION 2024



Le jeudi 25 janvier 2024, les élèves des écoles de Saint Michel, de Leuze et d'Aubenton ont reçu leur diplôme pour la labellisation "Génération 2024". Cette labellisation valorise l'engagement des écoles qui se sont engagées dans une pratique sportive quotidienne. Ces écoles se donneront d'ailleurs rendez-vous pour assister des épreuves des jeux paralympiques.



LANCEMENT D'ADN (ACTION DÉPARTEMENTALE NUMÉRIQUE)

Les ERUN axonnais ont rencontré leurs homologues de Versailles au salon EDUCATICE. A eu lieu le mardi 16 janvier 2024 le lancement d'ADN en faveur des enseignants du département. Le principe est de répondre aux problématiques et aux besoins d'une équipe d'école volontaire à partir d'observations croisées et d'accompagner à la prise en main des outils et des ressources numériques.



Une démarche d'investigation en histoire au cycle 3 avec l'Erun de Chauny



Découverte des robots en cycle 2 avec l'Erun de Laon

Les ERUN ont décidé de s'imposer un contrainte : n'utiliser que les outils numériques présents dans l'école. Cette action est vouée à être reproduite chaque période dans une circonscription différente. Les ERUN s'engagent à dresser un bilan de leur accompagnement avec chaque équipe ayant bénéficiée de l'ADN.



Formation des enseignants sur les outils numérique avec l'Erun de Saint-Quentin



Des rituels numériques en cycle 1 avec l'Erun d'Hirson

RENDEZ-VOUS LE 1 AVRIL POUR LA 

3